
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob für die Anschaffung von neuen 
Fahrradboxen erneut Fördermöglichkeiten bestehen und das Ergebnis hierzu im 
Ausschuss vorzustellen.  
 
 


